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PÂQUES 
 
Pâques, la résurrection: Jadis, que de fois dans ma vie d’homme il 
m’est arrivé contre toute attente de ressentir un retour à la joie à la 
suite d’une rencontre, un retour à l’espérance d’une vie meilleure suite 
à un changement pour le mieux dans ma condition et un retour à la 
confiance suite au geste gratuit d’un être proche. 
 
Aujourd’hui, je vis Pâques quand Jésus se redresse en moi et moi 
avec lui pour crier haut et fort qu’il est ressuscité, qu’il est vivant et 
nous tous avec lui si nous le voulons et l’acceptons. C’est aussi de 
renaître à l’homme nouveau en moi, à celui qui a toujours été depuis le 
matin de ma création, mais qui a été enseveli sous les décombres de 
mon vécu humain.   
 
 
Jésus est le chemin, l'espérance qu'on peut venir à bout des ténèbres. 
La nouvelle alliance: Jésus trait d'union entre l'humanité blessée et son 
Père. Jésus, trait d'union entre mon humanité blessée et le Père. La 
résurrection de Jésus est la possibilité pour moi de ressusciter ici et 
maintenant au meilleur de moi. Une invitation de Jésus à mourir à moi-
même, invitation à mourir au faux en moi, à mon image, au paraître, à 
mon vécu douloureux pour renaître en mon être, fils du Père, (Mt 
10 39: Celui qui voudra garder sa vie la perdra; mais celui qui 
perdra sa vie pour moi la trouvera). Sans Jésus, mon vécu douloureux, 
mon cheminement, ma vie n'ont aucun sens.  
 
Sensation de reconnaissance, de gratitude profonde face à son 
sacrifice, à son martyre, à son « viens et suis moi » (Mt 19 21). Pâques 
est aujourd'hui pour moi la célébration de la victoire du Christ sur le 
mal et l'espérance pour chacun de triompher de ses ombres grâce à 
Christ.  
 
Mourir à l'image pour renaître en son identité profonde telle est la 
promesse de Jésus à ceux qui le suivent. Pour moi aujourd'hui, 
Carême et Pâques ne sont pas une période de temps dans l'année. 
C'est devenu une façon de me vivre avec des petites morts et des 
petites victoires pour en arriver à vivre une plénitude d'être humain et 
d'enfant de Dieu.  
 
Pâques, une façon de se vivre en démasquant ce qui fait entrave à 
notre montée vers la Jérusalem céleste, en acceptant d'y mourir et en 
traversant les ténèbres de notre vécu pour renaître en notre 
être.  C’est ce que je nous souhaite. 
                                                                                                 Robert 
 

 
 

 
 
 

Ensemble, grandir avec  
le Ressuscité 

TÉMOINS DU RESSUSCITÉ 
 
 

… Événement central de la foi 
chrétienne, la résurrection est une réalité 
sans précédent. Elle est un tournant 
dans la vie de Jésus et celle des 
disciples. Cependant, la lecture 
évangélique d’aujourd’hui ne nous en 

donne aucune description. Personne n’a assisté à la sortie du tombeau 
du Crucifié. Elle nous place simplement devant un signe, celui du 
tombeau vide (plus précisément, avec les linges seulement), et devant 
des témoins qui doivent réapprendre à croire. Quand on sait 
l’importance que revêtent les signes dans l’Évangile selon saint Jean, 
celui du tombeau ouvert et de l’absence de cadavre invite à regarder 
ailleurs, à chercher du côté de Dieu l’origine d’une nouvelle vie pour son 
Fils. Dire que le tombeau est vide est une autre manière, pour le 
quatrième évangile, d’affirmer que le Christ n’habite plus le cimetière, 
mais qu’il est vivant. L’une des façons de reconnaître sa présence est 
d’accueillir la foi des premiers témoins. 
 
Les premiers témoins du tombeau vide se sont accompagnés 
mutuellement tout en respectant le rythme de cheminement de chacun 
et de chacune. Si, pour le disciple que Jésus aimait, l’adhésion à la foi 
au ressuscité n’a pas nécessité de rencontre, pour Marie Madeleine, 
Pierre et les autres disciples, de telles rencontres ont été décisivves… 
 
En qui la résurrection nous concerne-t-elle aujourd’hui? En quoi est-elle 
une bonne nouvelle pour les femmes et les hommes du 21e siècle? Tout 
d’abord, grâce à la résurrection du Christ, nous avons l’affirmation que la 
mort n’a pas le dernier mot et qu’elle n’est pas la fin de tout. D’après 
saint Paul (2e lecture), avec le Christ ressuscité, nous sommes, nous 
aussi, ressuscités. Avec lui, nous sommes passés de la mort à la vie. 
 
Événement inédit dans notre histoire, la résurrection du Christ est une 
réalité plus dense et plus riche que nos mots. Pour l’exprimer, les 
premiers témoins n’ont pas eu de mots adéquats. Comme eux, nous 
sommes appelés à croire avant de pouvoir comprendre et décrire cette 
réalité. Une fois qu’on y croit, le message de la résurrection mène à la 
mission.  

                                                                       Cf. Vie liturgique 
 

http://www.lasulamite.com/2018/04/jesus-christ-est-la-resurrection-et-la-vie.html
https://www.google.ca/imgres?imgurl=https://lookaside.fbsbx.com/lookaside/crawler/media/?media_id=1800534759966726&imgrefurl=https://it-it.facebook.com/eglisesaintfolquin/photos/alleluia-christ-est-ressuscit%C3%A9-il-est-vraiment-ressuscit%C3%A9-bonnes-f%C3%AAtes-de-p%C3%A2ques/1800534759966726/&tbnid=54lvF9X0C95XtM&vet=10CAMQxiAoAGoXChMI8NKpz6-z6AIVAAAAAB0AAAAAECk..i&docid=GwXqi4al6bGfmM&w=458&h=604&itg=1&q=images%20christ%20ressuscit%C3%A9&hl=fr&ved=0CAMQxiAoAGoXChMI8NKpz6-z6AIVAAAAAB0AAAAAECk
https://www.google.ca/url?sa=i&url=https://twitter.com/pontifex_fr/status/713976353285013504&psig=AOvVaw3dGnkPr-QZtojxaH1lSjgX&ust=1586313466696000&source=images&cd=vfe&ved=0CAIQjRxqFwoTCLCkndmj1egCFQAAAAAdAAAAABAc
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CONFÉRENCE DES ÉVÊQUES CATHOLIQUES 
DU CANADA 

 

 

« Vite, elles quittèrent le tombeau, remplies à la fois de crainte et d'une grande 
joie, et elles coururent porter la nouvelle à ses disciples. » (Matthieu 28,8) 

Chers amis, 

Cette année, l'Évangile de la vigile de Pâques souligne à la fois la peur et la joie qu'ont 
vécues les premiers témoins de la résurrection et qui est aussi ce que nous ressentons 
aujourd'hui quand nous essayons de témoigner de la présence du Christ parmi nous. 
Jésus nous dit: « Soyez sans crainte ». 

À la fin de la célébration eucharistique, lorsque l'envoi nous invite à aller dans la paix 
du Christ, proclamer la Bonne Nouvelle du Seigneur, nous revivons, d'une certaine 
façon, ce qui est arrivé à Marie Madeleine et à l'autre Marie devant le tombeau vide, il 
y a plus de 2 000 ans. Ces femmes ont rencontré le Christ, et elles ont été envoyées, 
dans la peur et dans la joie, en parler aux autres. Elles y sont allées en tant que 
témoins, disciples, disciples investis d'une mission comme disciples-missionnaires. 

De quoi ces femmes avaient-elles peur? Peut-être craignaient-elles que leur crédibilité 
soit mise en doute et que leur message soit rejeté par ceux et celles qui le reçoivent? 
Peut-être se sont-elles demandées si ce qu'elles venaient de voir et d'entendre était 
bien vrai ou si ce n'était que leur imagination? Peut-être ont-elles craint la répression 
des forces qui avaient orchestré la mort de Jésus? Peut-être était-ce simplement la 
peur de l'inconnu. Il y avait sans doute plusieurs raisons d'avoir peur ce matin de 
Pâques. 

Toutefois, en même temps, leurs craintes étaient tempérées par une immense joie. 
Tout à coup, au plus profond de leur deuil, elles ont rencontré le Christ qui leur dit: « 
Soyez sans crainte, allez annoncer à mes frères qu'ils doivent se rendre en Galilée: 
c'est là qu'ils me verront » (Matthieu 28,10). La joie qui jaillit de cette rencontre les 
pousse à aller proclamer la Bonne Nouvelle. C'est une joie qui ne peut se contenir, 
elles courent donc trouver les Apôtres qui s'étaient cachés parce qu'ils craignaient pour 
leur vie. « Il est ressuscité! », leur disent-elles. C'était une joie née de l'espérance. Une 
joie imprégnée de la conscience que l'amour de Dieu ne connaît pas de limites. 

 
 
 
 
 
 
Comme les femmes qui ont rencontré le Christ ressuscité, nous aussi avons souvent 
peur. Nous craignons que notre message soit rejeté et jugé comme irrecevable, en 
particulier dans les périodes de prospérité où les personnes pensent qu'elles n'ont pas 
besoin de Dieu ou dans les périodes de désespoir et de souffrance comme celles que 
nous vivons maintenant avec la crise de la COVID-19. Devant cette pandémie 
surprenante, plusieurs craignent de perdre leur emploi à long terme et se demandent 
comment payer le loyer, nourrir les enfants et s'acquitter de leurs responsabilités avec 
des ressources financières réduites. Pour d'autres, telles que les personnes qui sont à 
l'hôpital et dans les établissements de soins de longue durée, la peur de l'isolement 
s'accroît alors qu'elles ne peuvent plus recevoir de visites. Les parents sont en peine 
d'expliquer la crise du Coronavirus à leurs enfants dont le quotidien a radicalement 
changé. Confrontée à la perspective de ne pas pouvoir se rassembler en paroisse à 
Pâques, « cœur de toute l'année liturgique », la communauté chrétienne se demande 
comment célébrer le Triduum pascal en famille de manière significative. Comment vivre 
cette période de crise comme une authentique église domestique à la maison? 

Comment composer avec nos peurs? Comment nous consoler les uns les autres 
dans ce contexte? À l'exemple des femmes qui ont rencontré le Christ au 
tombeau, il faut réagir en allant dans la joie, confiants que c'est le Christ 
ressuscité qui nous envoie, qui nous accompagne et qui nous rassure. À l'heure 
de la distanciation sociale, de l'auto-isolement, de la quarantaine et de 
l'incertitude économique, nous sommes contraints à trouver de nouvelles 
façons de proclamer la Bonne Nouvelle de la résurrection du Christ. Saint Pierre 
nous demande d'être prêts à tout moment à rendre raison de l'espérance qui est 
en nous (1 Pierre 3,15). Aujourd'hui plus que jamais, le peuple pascal que nous 
sommes doit proclamer que le Christ est ressuscité, qu'Il nous a sauvés de nos 
péchés et qu'Il est avec nous pour toujours! 

Peuple croyant, notre peur s'estompe devant la joie de notre rencontre quotidienne 
avec le Christ dans l'Eucharistie, dans la communion spirituelle, dans l'Écriture, dans 
notre prière, dans les pratiques comme le chapelet, et dans notre amour et notre 
compassion au service les uns des autres. Ces rencontres, même sur les réseaux 
sociaux, nourrissent le courage et la conviction de notre foi si bien que, même en ces 
heures terriblement exigeantes, nous pouvons proclamer avec audace, en paroles et 
en actes, la mort et la résurrection du Christ. Il nous a libérés du péché et de la mort, et 
nous partageons avec Lui la mission annoncée par Isaïe: 

L'Esprit du Seigneur est sur moi parce que le Seigneur m'a consacré par 
l'onction. Il m'a envoyé annoncer la bonne nouvelle aux humbles, guérir 
ceux qui ont le cœur brisé, proclamer aux captifs leur délivrance, aux 
prisonniers leur libération, et proclamer une année de bienfaits accordée 
par le Seigneur. (Isaïe 61, 1-2) 

 

 
 
 

 

Quand nous abordons nos peurs avec les yeux de la foi, nous sommes libérés et 
pouvons travailler vers une transformation spirituelle et sociale authentique et durable 
en nous attaquant aux injustices qui nous entourent tout en discernant les signes des 
temps, car Dieu est présent à chaque instant de notre vie quotidienne. 

En célébrant Pâques, nous nous rappelons le Cierge pascal à partir duquel a été 
allumé le cierge qui nous a été remis au baptême et qui fait de nous des porteuses et 
des porteurs de la lumière du Christ envoyés comme disciples-missionnaires porter Sa 
lumière au monde. Comme peuple pascal, nous avons rencontré le Christ. Nous Le 
reconnaissons et nous Le proclamons. Il nous a appelés et nous sommes libres de Le 
suivre. Allons-y, dans une fidélité toujours plus grande, les yeux fixés sur Sa lumière 
qui éclaire notre route. Allons dire aux frères et aux sœurs du Seigneur que le 
Royaume est tout proche, qu'Il est lui-même le Royaume ressuscité et vivant pour 
l'éternité. 

Je vous souhaite à vous et à vos proches de saintes et joyeuses Pâques. 

 

+Richard Gagnon 
Archevêque de Winnipeg et  

Président de la Conférence des évêques catholiques du Canada 

Pâques 2020 
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MESSAGE DE MGR NOËL SIMARD,  
ÉVÊQUE DE VALLEYFIELD, POUR PÂQUES 2020 

 
 

« SOYEZ SANS CRAINTE… 
Il EST RESSUSCITÉ D’ENTRE LES MORTS! »  

(Matthieu 28.5-6) 

 
 
Voilà ce que dit l’ange à Marie-Madeleine 
et à l’autre Marie qui s’étaient rendues au 
tombeau à l’aube.  Marie-Madeleine fait la 
rencontre de Jésus ressuscité et est 
transformée: elle passe de la déception à 
la joie et court annoncer la bonne 
nouvelle aux disciples.  
 
En tant que baptisés, nous croyons en la 
résurrection de Jésus qui révèle la victoire 
de la vie sur la mort et qui est promesse de notre propre 
résurrection. Malgré cette foi qui nous habite, nous demeurons 
craintifs et même terrifiés devant les menaces de la pandémie de 
la COVID-19.  Ce fléau nous a enlevé des êtres chers à qui nous 
n’avons pas pu adresser un au-revoir; il nous prive de ces 
accolades, de ces poignées de main, de ces rencontres 
familiales ou entre amis, de cette proximité physique si vitale à 
notre « vivre » personnel et communautaire.  Il nous prive aussi 
de cette possibilité de nous rassembler et d’aller nous recueillir 
dans nos églises.  Le pape  François décrit très bien notre état 
actuel: « Nous nous retrouvons apeurés et perdus comme les 
disciples de l’Évangile, nous avons été pris au dépourvu par une 
tempête furieuse.  Nous nous rendons compte que nous nous 
trouvons tous dans la même barque, tous fragiles et 
désorientés… Nous sommes tous importants et nécessaires, 
tous appelés à ramer ensemble, tous ayant besoin de nous 
réconforter mutuellement… Nous ne pouvons pas aller de 
l’avant, chacun tout seul, mais seulement ensemble » (27 mars 
2020).  

 
 
 
En ce jour de Pâques, le Seigneur nous rejoint au bord du 
tombeau de nos peurs et de nos doutes.  Il nous rassure: « 
Soyez sans crainte… je suis vivant, je suis avec vous ».  Et 
comme le dit le slogan, « ça va bien aller ».   
 
 « Soyez sans crainte », je suis le Dieu de la vie et non de la 
mort,  je vous apporte ma lumière qui chasse l’obscurité qui  peut 
y avoir actuellement dans vos cœurs et dans le monde.  Je suis 
avec vous dans les barques  de vos vies pour vaincre les vagues 
de la peur, de la tristesse ou du repli sur soi.  Je suis avec vous, 
nous dit le Seigneur, par toutes ces personnes qui se dévouent 
dans les hôpitaux, dans les résidences ou foyers, ou à domicile; 
je suis avec vous par tous ceux et celles qui assurent les 
services essentiels, qui cherchent un traitement efficace au virus, 
qui gèrent la crise avec beaucoup de dévouement et de don de 
soi.  Je suis avec vous dans toutes ces paroles et ces gestes 
d’entraide, de consolation, de compassion, de partage et de 
solidarité. Regardez aussi, semble nous dire le Seigneur, tous 
ces signes de transformation qui sont en train de s’opérer pour le 
bien de l’humanité et de notre mère la terre: diminution de la 
pollution, sollicitude plus grande envers la personne faible ou 
vulnérable, plus grande solidarité, plus d’amour… 
 
Jésus nous rassure: sa présence nous aide non seulement à 
faire la traversée en ces temps difficiles mais aussi à croire en 
des lendemains ensoleillés et en des chemins de vie nouveaux 
et insoupçonnés.  Comme le dit encore le pape François, 
«  Jésus apporte la sérénité dans nos tempêtes, car, avec Dieu, 
la vie ne meurt jamais ».  En ce jour de Pâques, laissons l’Esprit 
nous régénérer et ré-enchanter notre vie.  Soyons des témoins 
pleins d’espérance et sereins de la joie et de la vie du 
Ressuscité!   
 
Joyeuses et saintes Pâques!  Je suis avec vous et je prie pour 
vous! 
 
 

+ Noël, évêque  
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

https://www.google.ca/url?sa=i&url=https://www.pinterest.com/pin/670684569487775810/&psig=AOvVaw3tWzzVBKvYViL1At0VaNfa&ust=1585845735035000&source=images&cd=vfe&ved=0CAIQjRxqFwoTCJi07rPVx-gCFQAAAAAdAAAAABAE
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Prière de Charles Singer 
« Matin de Pâques où Dieu s'est levé » 

 
 
« Matin de Pâques, où Dieu s'est levé pour rouler les 
pierres qui retiennent ceux qui ont faim de Vivre; pour 
ouvrir les portes qui enferment ceux qui ont soif de 
justice; pour rendre l'espoir à tous les humains et tracer 
devant eux le chemin qui mène à la vie.  
 
Matin de Pâques, où Dieu relève l'homme des ténèbres 
qui écrasent les élans de l'espoir, des maladies qui 
ébranlent l'envie de vivre, de la peur de l'autre qui attise 
la haine, du regard qui brise la confiance et la dignité, 
des idées arrêtées qui divisent familles et nations. Matin 
où Dieu relève l'homme et lui permet de regarder son 
avenir en face.  
 
Matin de Pâques, où je me lève pour me dresser contre 
ce qui opprime et proclamer la liberté; pour m'élever 
contre le désespoir et partager l'espérance; pour 
protester contre le non-sens et communiquer l’Amour qui 
relève et donne la vie; pour annoncer la joie d'être 
ressuscité et le bonheur de vivre debout ».  
 
Ainsi soit-il. 
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

SEIGNEUR, TU ES VIVANT! 
 

Seigneur, tu es ressuscité 
et tu es présent dans mes profondeurs. 
Tu es plus que moi-même, 
puisque tu demeures en moi. 
Je te prie avec mon silence intérieur. 
J’écoute l’écho des tambours de la résurrection. 
Je suis en fête 
car le soleil a germé au coeur du monde. 

Désormais ma force ne réside plus 
dans le sacrifice des béliers 
ni dans l’arbre ancestral 
ni dans les vents âpres du désert. 
Ma force, c’est celui qui est Vie 
et qui vit en moi, 
Jésus Christ, vainqueur de la mort. 

(Basile Ouédraogo, revue Prier) 

 
 
 

https://www.google.ca/url?sa=i&url=https://www.youtube.com/watch?v=egPC-owLZ78&psig=AOvVaw1jEqV5KhX-zcWYdHK3PH8S&ust=1585924407604000&source=images&cd=vfe&ved=0CAIQjRxqFwoTCLji8qz6yegCFQAAAAAdAAAAABAt
https://www.google.ca/imgres?imgurl=http://ekladata.com/2ZHHqzviuKPNkVGNkLDZl2X_59I.gif&imgrefurl=http://lepetitmondedebabou.eklablog.com/aout-2014-du-1er-au-9-a108722608&tbnid=_H2RrazZu8x7xM&vet=10CBIQxiAoCmoXChMIiMuD7qzX6AIVAAAAAB0AAAAAEDU..i&docid=GDheB7JYMqLHxM&w=290&h=235&itg=1&q=images%20matin%20de%20p%C3%A2ques&ved=0CBIQxiAoCmoXChMIiMuD7qzX6AIVAAAAAB0AAAAAEDU
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FAITES ENTENDRE VOTRE VOIX! 

 
 
Chers diocésains et diocésaines, 
 
Un salut bien cordial dans le Seigneur! 
 
Vous savez que la question de l’euthanasie et du suicide assisté 
me préoccupe au plus haut point.  Le 31 janvier dernier, le 
président de la Conférence des évêques catholiques du Canada, 
Mgr Richard Gagnon, a envoyé une lettre au Premier ministre 
Justin Trudeau et à d’autres ministres pour exprimer la très 
grande préoccupation des évêques canadiens suite à la 
proposition d’élargir la loi sur l’euthanasie. Cette lettre a d’ailleurs 
suscité des échos très positifs et favorables dans tout le pays.  
 
En supprimant le critère de la « mort raisonnablement 
prévisible », la loi rendrait admissibles des personnes qui 
n’approchent pas leur fin de vie et mettrait en danger, entre 
autres, les personnes handicapées. Pas étonnant que cette 
proposition d’élargissement a suscité beaucoup d’angoisse, 
d’anxiété et d’opposition de la part des groupes de défense des 
droits des personnes handicapées et des professionnels de la 
santé mentale. 
 
Devant ces réactions, le gouvernement a décidé de prolonger sa 
consultation pour une période de quatre mois.  Le sondage de 
deux semaines en ligne que le gouvernement fédéral a utilisé 
comme mécanisme de consultation a été jugé totalement 
inadéquat et inapproprié.  Quoiqu’il en soit, un des moyens 
efficaces pour faire entendre notre message et notre opposition à 
l’élargissement de la loi, c’est d’écrire et d’envoyer des pétitions 
à nos députés fédéraux.   À cette fin, M. Larry Worthen, d.p., de 
Halifax, offre une plate-forme intéressante pour que chacun et 
chacune communique avec son député fédéral, et il offre un 
modèle en ligne de lettre ou de pétition. 
 
  https://www.coalitionsanteconscience.ca/gouvernement_federal 

 
 
 
 
 
 
 
 
Une version anglaise est également offerte, ainsi que plusieurs 
ressources en français, que vous pouvez obtenir en 
communiquant avec M.  Worthen  (lworthen@cmdacanada.org).  
 
Il est urgent et très important de faire entendre sa voix.  
Ensemble, agissons!  Merci de répondre à cette demande!  Que 
l’Esprit nous apporte lumière et sagesse! 
 
 

+ Noël Simard, évêque 
 
 

https://www.ecdsh.org/projet-de-loi-c-7/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

https://www.coalitionsanteconscience.ca/gouvernement_federal
mailto:lworthen@cmdacanada.org
https://www.google.ca/url?sa=i&url=http://www.kt42.fr/2018/04/cate-les-symboles-de-la-veillee-de.html&psig=AOvVaw2noMwjt96RPHMP-hovreVJ&ust=1580938428335000&source=images&cd=vfe&ved=0CAIQjRxqFwoTCMia5aXsuOcCFQAAAAAdAAAAABAG
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« JE SUIS AVEC TOI » 
 

Un service téléphonique diocésain d’accompagnement 
spirituel est disponible pour les personnes qui ont besoin 
de parler, de se confier, d’échanger leurs 
questionnements et demander des bénédictions. 
Disponible de 9 h à 21 h au 450-288-3219. 
 
 
Vous pouvez consulter la page Facebook Paroisse 
Saint-Laurent ou le site Web du diocèse de Valleyfield - 
bulletins paroissiaux - avril 2020 - Huntingdon - Paroisse 
Saint-Laurent. 
 
 
17 avril: fête de Saint-Anicet 
17 avril: fête de sainte Kateri Tekakwitha 
 

 
 
 
 

Les cloches de nos églises sonneront 
le dimanche de Pâques, soit le 12 avril, 
à 11 h. 
 

 
 

 
 

À Saint-Anicet, le 3 avril 2020, est 
décédée madame Yvonne Legault, 
épouse de feu Harvey Campbell (1er 
mariage), épouse de feu John Raymond 

Wattie (2e mariage) et conjointe de Fred Jones. Funérailles 
privées et inhumation au cimetière de Saint-Anicet. 
 

NOS PLUS SINCÈRES CONDOLÉANCES À LA FAMILLE ENDEUILLÉE! 

  
 

HORAIRE  
pour les célébrations du TRIDUUM PASCAL 

 
 
Office du Jeudi saint    9 avril  19 h 
 
Office du Vendredi saint               10 avril   15 h  
(Passion du Seigneur) 
 
Office du Samedi saint           11 avril           20 h 
(Veillée pascale)             
 
Célébration du jour de Pâques             12 avril             9 h 
   
  

RENDEZ-VOUS SUR WWW.CSUR.TV 
 
 
Célébration du jour de Pâques sur les ondes de Radio-

Canada, « Le Jour du Seigneur », à 10 h. 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

https://www.google.ca/url?sa=i&url=http://www.illustrabank.com/illustration-4404-cloche-de-paques-et-oeufs.html&psig=AOvVaw3vS2Pucogb_DFltJFtJXV3&ust=1585924038874000&source=images&cd=vfe&ved=0CAIQjRxqFwoTCNjqh_T4yegCFQAAAAAdAAAAABAP
https://www.google.ca/url?sa=i&url=http://coindeciel.net/textes1/matinp.html&psig=AOvVaw1jEqV5KhX-zcWYdHK3PH8S&ust=1585924407604000&source=images&cd=vfe&ved=0CAIQjRxqFwoTCLji8qz6yegCFQAAAAAdAAAAABBU
https://www.google.ca/url?sa=i&url=https://imitationjesuschrist.forumactif.com/t5705-ne-perdez-jamais-espoir&psig=AOvVaw3QylTSV1iL7FmFsVNP7XOk&ust=1586200827120000&source=images&cd=vfe&ved=0CAIQjRxqFwoTCOitx5yA0ugCFQAAAAAdAAAAABAD


 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 


